

# いま 伝えたい ——被爆者から

2015年・被爆70年  
NPT再検討会議へ

被爆したのは活水女学校（ミッショントスクール）の1年生の時でした。8月9日は朝から空襲警報が発令され自宅にいました。警報が解除になりました。警戒警報に変わったので登校途中栄町の長崎銀行あたりまで行つたら、再度空襲警報になつたので帰宅しました。

# 太陽がなくなつた

## 〈2〉 世の中をよくするのは女性の力

の ような 太陽が 出 て いまし た。 私は 特に けが などもあ りません でし た。 家に いた 母と 兄、 自転車で 出かけて いた 父も 無事でし た。 家は つぶれて いません でし たが、 で いまし た。

A black and white portrait of a woman with short, light-colored hair, smiling broadly. She is wearing a dark top with a light-colored, possibly floral or paisley, pattern. The photograph is positioned on the right side of the collage.

どこの国とも仲良く

戦後、学校が再開されたとき、アメリカ人の校長先生が話されたことが強く心に残っています。

「女性は子どもを産み

育てるので世の中を見る目を神様からもひいていい。子じもの将来まで見る力を持ってくる。世の中をよくするのは女性の力です」という内容で

結婚し3人の子どもに

思ひもよじた。七〇日

職中は行動を控えていま  
した。退職を機に陔実験

に抗議する座り込みや、

機器開発室などに  
むなど、平和の行動に力  
を注いできました。なか



長崎市  
荒木サキさん(81)

聞き手 長崎支部  
山中久美・新木智子)

※(1)は新年号8面